



EXTRAIT DE PÉTITION **(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 246 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE des personnes en situation d'itinérance vivent dans un campement sous la route 136 à Montréal, anciennement connue sous le vocable Autoroute Ville-Marie;

CONSIDÉRANT QUE le ministère des Transports et de la Mobilité durable du Québec a avisé les membres de la communauté de rue qu'il procédera incessamment à leur éviction;

CONSIDÉRANT QUE certains membres de cette communauté de rue souffrent de problèmes de santé mentale ou de maladies graves, tel le cancer et le staphylocoque doré; que d'autres sont aux prises avec de sérieuses problématiques de consommation et qu'une femme est enceinte;

CONSIDÉRANT QUE les membres de cette communauté sont parmi les personnes les plus vulnérables de la société québécoise;

CONSIDÉRANT QUE les membres de cette communauté ne peuvent pas être accueillis en refuge d'urgence à cause de leur situation de vie;

CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec a le devoir d'assurer le bien-être et la santé de la population québécoise et que cette responsabilité est encore plus grande envers les personnes les plus démunies de notre société;

CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec n'a rien fait, depuis novembre 2022, afin d'aider à relocaliser les membres de cette communauté de rue.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec de débloquer des fonds afin de financer un projet pilote pour loger en appartement, avec un accompagnement communautaire offert par Résilience Montréal, les membres de la communauté de rue vivant sous l'autoroute Ville-Marie.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Jennifer Maccarone
Députée de Westmount–Saint-Louis

Sélectionner une date

Date de signature de l'extrait